

Verbundticket der Museen neu aufgelegt

Halberstadt (vs) • Lange mussten die Museen in Halberstadt aufgrund der Pandemie geschlossen bleiben, jetzt können die Einrichtungen wieder besucht werden. Pünktlich zur Wiedereröffnung der Häuser ist das neue Verbundticket wieder zu haben, heißt es in einer Pressemitteilung aus dem Rathaus. Mit diesem wird einmal der volle Eintrittspreis bezahlt und alle anderen teilnehmenden Museen können dann binnen eines Jahres zum reduzierten Preis besucht werden. Zum Verbundticket gehören das Literaturmuseum Gleimhaus, das Stadtmuseum, das Schraube-Museum, das Museum für Vogelkunde Heineanum, das Berend Lehmann Museum, die Höhlenwohnungen in Langenstein und das derzeit geschlossene Schachmuseum in Ströbeck. Als nicht musealer Höhepunkt ist das John-Cage-Orgel-Kunst-Projekt integriert.